

Gasteditorial

- 141 Zur Prognose des Brandverletzten
R. Klose

Übersicht

- 143 Präklinische Anwendungsmöglichkeiten hypertoner Infusionslösungen bei Patienten mit Schädel-Hirn-Trauma
J. Hinkelbein, C. Thome, H. Genzwürker, K. Ellinger

Originalien

- 151 Integration von Vorerkrankungen und Risikofaktoren im Abbreviated Burn Severity Index (ABSI)
F. Hörbrand, C. Schrank, G. Henckel-Donnersmarck, W. Mühlbauer
- 158 Point-Of-Care (POC) Monitoring in Anästhesie und Intensivmedizin – eine Übersicht über die zur Verfügung stehenden Möglichkeiten –
J. Boldt

Fallbericht

- 165 Unklare Mydriasis während einer Ösophagektomie mit unauffälligem Narkoseverlauf – Medikamentenwirkung von Akrinor®?
S. Kampe, H. Nori, P. M. Schneider, R. Krott

Fort- und Weiterbildung

- 168 Thorakale Epiduralanästhesie
R. Scherer, R. Giebler

Mini-Symposium

- 191 **Aktuelle Entwicklungen und Perspektiven in der Notfallmedizin**
C. Kill, H. Wulf (Hrsg.)
- 192 Esketamin im Rettungsdienst – neuer Standard oder exklusive Alternative?
H. A. Adams

Guest Editorial

- 141 Predicting Outcomes of Burned Patients
R. Klose

Review

- 143 Prehospital Use of Hypertonic Solutions for Traumatic Brain Injury
J. Hinkelbein, C. Thome, H. Genzwürker, K. Ellinger

Originals

- 151 Integration of Preexisting Diseases and Risk Factors in the Abbreviated Burn Severity Index (ABSI)
F. Hörbrand, C. Schrank, G. Henckel-Donnersmarck, W. Mühlbauer
- 158 Point of Care (POC) Monitoring in Anesthesia and Intensive Care – An Overview of Available POC Systems
J. Boldt

Case Report

- 165 Mydriasis not Reacting to Light During an Uneventful Esophagectomy – Drug-Related Side Effect of Akrinor®?
S. Kampe, H. Nori, P. M. Schneider, R. Krott

Continuing Medical Education

- 168 Thoracic Epidural Anaesthesia
R. Scherer, R. Giebler

Mini-Symposium

- 191 **Emergency Care in the New Millenium: Current Developments and Perspectives**
C. Kill, H. Wulf (Eds.)
- 192 Ketamine in Emergency Care: New Standard or Exclusive Alternative?
H. A. Adams